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４月土曜参観ご感想・ご意見録 ～ご来校ありがとうございました～
４月２６日（土）に実施した土曜参観のご感想・ご意見（丸数字…お子様の学年，★…学校

から）を以下に掲載いたします。多くの声をお寄せいただき、誠にありがとうございました。
今回いただいたご意見・ご助言は、今後の教育活動の改善に具体的な形で反映させてまいりま
す。なお、個人の特定を避ける等の理由から、以下の記載内容は一部抜粋等してあります。予
めご承知おきください。
【授業の感想】
①子供たちが協力してグループで授業を行う様子が見ら
れてよかった。
①数学の授業を見させていただきましたが、先生がとて
もハキハキと元気で、常に生徒に声を掛けながら進め
ていて、とてもよかったです。魅力的な授業で観てい
て楽しかったです。数学好きになってくれたらいいな
と思いました。
①生徒たちが主体的に授業に取り組んでおり、また、和
気藹々とした雰囲気で今後に期待が持てました。
①初めて授業の様子を見ることができて嬉しいです。班
毎に楽しそうに話し合っていて、笑顔が見られてまとめの作業での真剣な表情も見られて
よかったです。

①丁寧に教えてくださっていて、とても分かりやすい授業だと思いました（英語）。例文を
沢山出してくれていて、子供たちも理解しやすいのではないかと思います。

①地球儀から、先生が言った国を班毎に「ここ！」と探す場面が楽しそうで、入学して未だ
１か月経っていませんが、仲良くなっていることが伝わる場面でした。

①分かりやすい授業でよかったです。子供たちも興味を持って聞いていてとてもよい授業で
した。

①数学の授業を参観させていただきました。分かりやすい授業だったと思います。
①とても分かりやすく楽しい英語の授業でした。ありがとうございました。
①入学して２週間ですが、クラスの雰囲気も良く、安心しました。
①③英語の先生の発音がよかった。板書の文字が見やすい。
①みんなお喋りしないで真面目に勉強していました。
①授業中にゲーム対決を入れているところが、見ていても楽しかった（英語）。
①理科の授業、分かりやすかったです。
①楽しそうに授業を受けていた。聴くだけでなく、先生と一緒に勉強をしていた。
①興味深い内容で見学していて楽しかったです。勉強になりました。
①理科の授業でした。分かりやすく、頭に入りやすく工夫されているなぁと感じました。途
中で「理科は他の授業と違って、頭の中で疑問を考えながら進めていくものだ」と仰って
いて、なるほどそうだなと思いました。

①生徒に意見を求めるでもなく、自然と発言（会話）がされており、雰囲気がよかった。授
業も分かりやすいように、生徒が興味を持つように工夫されていると感じた。

①小学校では４５分授業ですが、５０分になっただけで、とても長く感じました。その分、
深く学べるのかなと感じました。

①発言も多く、楽しそうに授業を受けているなと思いました。
②先生の説明が分かりやすく、子供たちも集中していました。時々楽しいことも混ぜて授業
を進めているのがよかったです。

②とても分かりやすい授業でした（２ー２社会）。
②先生方が楽しく明るく授業をしてくださって、観ていてこちらも興味を持てる授業でした。
②国語の授業でしたが、楽しそうに暗記テストを受けていて、とてもいい雰囲気だなと思い
ました。



②授業に関係していることを質問しているのに、「それは後で自分でタブレットで調べて」
と生徒の顔を見ずに素っ気なく答えていた。保護者が見ている時でもあの対応なら、普段
はもっと冷たくあしらわれているのかなと感じ、とても残念でした。★全教職員で共有し
ました。今後、生徒への声掛け・働き掛けの改善に努めてまいります。

②丁寧に指導をしており、よかったと思います。（同感想２）
②時に質問をしながら、またグループワークをしながら、全体の理解を進める授業の進行を
していたと思います。

②分かりやすく説明していてよかったです。
②数学の授業でした。分からない問題を自分だけで悩む
のではなく、分からなかったら近くの人に聞きに行っ
て教え合うのは、とてもいいことだと思いました。

②生徒たちがリズムに乗って、リコーダー演奏や合唱を
していて聴き応えがありました。授業の前半と後半で
声量がアップしていて感動しました。一生懸命歌って
いる様子を拝見できて嬉しかったです。

②みんな積極的に授業に参加していました。楽しそうで
した。先生も丁寧に授業されていて、よかったと思い
ました。

②音楽の授業、とても楽しく拝見させていただきました。子供たちが一生懸命歌っている授
業、良かったです。ありがとうございまいた。

③意見を出し合って、楽しそうに授業を受けていてよかったです。
③フレンドリーな先生と、アットホームな授業でした。今はタブレットがあって便利だと思
いました。楽しく学べるとよいです。

①工夫されていて、学ぶ内容への興味・関心を引き立てるのが上手いと感じました。
③英語の授業を見ました。大変実践的で驚きました。学習目標を生徒に提示することで、目
標をはっきり自覚できているのも、目新しくてよかったです。生のＡＬＴの先生の英語を
聞けるのはいいですね。

③生徒自身が考え、意見を伝え、取り組んでいることに驚きました。
・とても分かりやすく説明していて、子供から出た疑問にも丁寧に教えてくださっていまし
た。いつもありがとうございます。

・生徒の皆が静かに集中して話を聞けているのが素晴らしかったです。
【その他の感想・ご意見等】
①教室や廊下が明るく綺麗な印象があってよかった。
①廊下や階段に子供たちの写真が沢山掲示されていて、普段の生活の様子が見られてよかっ
たです。どの子も笑顔で、本当に充実した学校生活を送っているのが伝わりました。

①校内がとても綺麗で整然としており、学ぶ環境が整っていると感じました。
①全体的に良い環境で授業されているが、設備（黒板の上下しづらい状態）は修繕した方が
良いのでは？★市教育委員会と連携を図り、可能な範囲で改善に努めてまいります。

①また参加したいです。
①小学校では、生徒の傍まで行き、一緒に話し合ったりできる参観でしたので、物足りなく
思いました。★生徒同士の「学び合い」の様子をご参観いただければと思います。

②土曜に開催してもらい、父として参加できていい経験をさせていただきました。ありがと
うございました。

②土曜開催が多くあると、保護者が参加しやすいと思いました。
②元気に挨拶ができていて、行き届いているように感じました。アンケートはオンラインで
やってほしいです。★匿名性担保の観点から、現行の方法でお願いいたします。

②子供の学校での生活が見られてよかったです。
②教師との関係性で、嫌いな科目が好きになる。好きだった科目が苦手にもなってしまうこ
とがあると思います。★全教職員で共有しました。ご意見を踏まえ、今後、生徒との人間
関係づくりに、より一層丁寧に取り組んでまいります。

②いつも思いますが、先生方をはじめ、生徒の挨拶がとてもいいと思います。
③今回のように１日決まった時間の方が教室に入りやすく見やすかったです。年度の中で、
週間公開のものと１日指定公開のものの両方があるといいなと思いました。

③お手紙等、リーバーで送ってくれると助かります。★可能な範囲でリーバー配布を検討し
ます。

③クラスの雰囲気がよく、皆、よい時間を過ごせていると思います。
③久しぶりに参観に来られてウキウキしていました。もっと参加できるといいなと願ってい
ます。

・図書館を見てみたかったです。


